



Edito du 17/04/2009 | Lectures 3353

Imaginez des dizaines et des dizaines de canards en plastique dévalant la Pétrusse à toute allure ...

Et bien, vous pourrez bientôt assister à ce spectacle étonnant lors de la traditionnelle Duck Race organisée le 25 avril prochain.

Cette 9ème édition est organisée par la Table Ronde Luxembourgeoise sous le Haut Patronage de la Ville de Luxembourg. Les recettes de cette course insolite iront à l'association TEO qui s'engage à opérer les enfants du Tiers-Monde atteints de tumeur cérébrale ou victimes de traumatismes crâniens.

Alors rendez-vous le 25 avril prochain dans la vallée de la Pétrusse (rue St Quirin, près du Minigolf). Les canards seront lancés dans la Pétrusse à 15h en-dessous du Viaduc. Les premiers qui passeront la ligne d'arrivée, à hauteur du village à l'entrée de la rue St Quirin en face du restaurant Fragolino, recevront un des nombreux prix mis en jeu (voyages, bons d'achats, dîners, etc.).